
 
 

 

Pau, le 07/12/2021 
 
 
 
 

     Compte-rendu du Comité Directeur U.F.O.L.E.P. 64 
Du :  01/12/2021 
Lieu : siège de l’U.F.O.L.E.P. 64  
 
 
 

Présents : 
SAINT-GERMAIN Jean-Luc (Président) - TECHENE Jean-Jacques (Vice-Président) - CHOUVALOFF Serge - HARDY Joël 
(Trésorier adj.) - PROCACCI Marie-Angèle (Secrétaire) - THEOT Virginie  
LALANNE Stéphane (Directeur)  
 
Excusés/absents : 
BOUCOU Christine - GADIOU Pierre (Trésorier adj.) - MASSONNIE Laurent - ROMEUR Jean-Pascal (Trésorier) - 
LANSALOT Serge - CLOSTRE Bernard - VIGNAU Patricia (secrétaire adj.)  
CHARTIER Pierre (Délégué Général de la LE 64)   
BEDIN Bertrand (Agent Développement) -  AGUER Jean-Marie (Adulte relais) 
 
 
 
1 - Validation du compte-rendu du précédent Comité Directeur :  
Pas de remarques. 
Validé à l’unanimité 
 
 
2 - Début de saison 2021/2022:: 
 
Suivi de l’activité depuis le 01/09/2021 
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Nous soulignons une reprise de l’activité associative, mais avec un recentrage des associations sur leur activité interne. Cela 
se traduit notamment par une faible fréquentation des Commissions Techniques. 
Les membres du Comité Directeur peuvent retrouver dans le détail l’ensemble des activités dans le point mensuel (date, 
lieu). 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

Représentations du Comité Directeur auprès du réseau et/ou des partenaires 
 
04/09 Tour de l’Ossau Bious Artigues Jean-Luc - Stéphane 
11/09 Fête des sports Narcastet Jean-Luc – Laurent - Stéphane 
24/9 Festival Educ Pop Billère Jean-Luc 
08/10 AG FR Monein Monein Jean-Luic 
16/10 AG Archers du Sanglier Salies de Béarn Jean-Luc - Joël 
22 au 25/10 Rencontres fédérales Le Pradet (Toulon) Jean-Luc - Stéphane 
13/11 Réunion Comité Régional Bordeaux Jean-Luc 
15/11 AG Ligue 64 Pau Jean-Luc 
15/11 Rencontre avec le CD 64 Pau Jean-Luc 
19/11 Remise des BF Ski Pau Jean-Luc - Stéphane 
25/11 Réunion ANS Visio Jean-Luc 
 
 

- Assemblées générales : FR MONEIN (8/10), Ligue 64 (12/10), Archers du Sanglier à SALIES (16/10) 
- Temps institutionnels : réunion avec le Conseil Départemental (15/11), rencontres fédérales au PRADET (du 22 
au 25/10), réunion du Comité Régional (13/11), visio ANS (25/11). 

 
Stéphane (Directeur), indique que l’ensemble des associations qui avaient pris des licences en 2020/21 ont été destinataires 
de l’avoir inclus dans le plan de relance. Nous avons des retours du réseau indiquant que ce geste avait été apprécié.  
 
Activités à venir : (dates consultables sur le calendrier du site internet du Comité) 

- Tournoi de la fraternité (8/12/21 à MOURENX) 
- Fête de la laïcité avec l’U.S.E.P. et la Ligue (9//12/21 à MOURENX) 
- Formation PSC1 pour l’A.P.S.P.G. (9/12/21 à MOURENX) 
- CTD activités cyclistes (10/12/21 à PAU) 
- Championnat bi-départemental de cyclocross à St PEE (12/12/21) 

-       CTD Judo (13/12/21 au siège) 
- BF Ski (17/12 au soir, puis 18/12/21 et 5-6/02/22) 
- Cyclocross de SALIES (19/12/21) 
- Recyclage Ski (9 et 23/01 à GOURETTE) 
- Championnat régional de Cyclocross (9/01/22 à ARETTE) 
- Formation CQP (à partir du 17/01/22) 

 
Fermeture des bureaux 
Nos bureaux seront fermés du 27 au 31/12/21. 
 
 
3 - Point sur les finances : 
Jean-Luc (Président) et Stéphane (Directeur) font état des temps de travail réalisés avec le cabinet comptable. Bien que 
l’enregistrement de la comptabilité 2021 ne pose pas de difficultés (procédures mises en place), nous devons consacrer un 
temps important à corriger des « erreurs » dans la comptabilité 2020 et 2019. Cela nécessite un travail d’investigation 
important. Nous ne sommes donc pas en mesure de présenter une situation. 
 
 
4 - Point sur les ressources humaines :  
Ces trois dernières années, notre équipe de salariés s’est étoffée. Après l’intégration de Bertrand BEDIN (agent de 
développement) en décembre 2018, celle de Jean-Marie AGUER (adulte relais) en octobre 2019, Jean-Luc SAINT-
GERMAIN (Président) informe les membres du Comité Directeur du recrutement de Benjamin MADEC en qualité d’alternant 
(BTS gestion PME PMI) jusqu’au 31/07/2023. Benjamin assurera dans un premier temps une mission administrative de 
gestion des affiliations et adhésions, puis une mission d’accueil (physique, téléphonique et mail) afin devenir le support 
administratif des différents secteurs d’activités. 
Le recrutement de Benjamin (alternant) a été permis car le partenariat U.F.O.L.E.P./S.P.S./RC LONS n’a pas abouti (cf. CR 
CD du 08/09/21) du fait du désengagement de la jeune fille concernée par l’alternance. 
Les membres du Comité Directeur félicitent Jean-Marie (Adulte relais), qui a validé sa formation de formateur PSC1 lors du 
stage d’URRUGNE.  



 
 

 

Jean-Luc (Président), rappelle que lors du recrutement de Bertrand (agent de développement), ce dernier avait accepté de 
voir à la baisse le salaire demandé, avec, parallèlement, un engagement des membres du Comité Directeur d’alors de 
revaloriser le salaire si l’activité le permettait. Une première revalorisation avait eu lieu en 2019. Jean-Luc (Président), 
propose aux membres du Comité Directeur d’honorer les engagements pris et d’augmenter à compter du 01/01/2022 le 
salaire de Bertrand BEDIN de 100 euros net par mois. 
 
Vote :  
Les membres du CD approuvent à l’unanimité l’augmentation de 100 euros net par mois pour Bertrand BEDIN à compter du 01/01/2022. 
 
Stéphane (Directeur), souligne l’excellent esprit et l’implication de chacun des membres de l’équipe. Nous avons traversé 
une période compliquée (conditions d’exercice, reprogrammation, procédures d’hygiène, …) et l’équipe a eu à cœur de 
s’adapter et d’assurer au maximum une présence auprès du réseau et sur le terrain.  
 
 
5 - Questions diverses :  

 

Pass’sport : le gouvernement a annoncé la prolongation de la mesure jusqu’au 28 février 2022. L'accès au Compte Asso 
sera fermé ce mois de décembre pour permettre les prochains remboursements. 
Le Comité Olympique nous a informés qu’un virement unique sera fait aux associations pour les deux périodes de début 
d’année. 
 
ANS : Dès que nous aurons été informés des modalités nationales, le Comité Directeur se réunira pour élaborer sa propre 
stratégie (élargissement du nombre de bénéficiaires, promotion des dispositifs fédéraux, prise de contact direct avec les 
associations, …). 
 
Locaux : la situation devient compliquée. En effet, l’espace «bureau» au siège ne permet plus un accueil correct de nos 
salariés. La Ligue 64 avait envisagé un réaménagement des locaux qui devait nous permettre de disposer de davantage de 
mètres carrés. Ce projet ne semble pas pouvoir aboutir dans l’immédiat. 
Concernant nos espaces de stockages, nos 2 garages à PAU sont saturés. Nous recherchons activement un nouveau lieu 
de stockage dans le bâtiment ou à proximité.  
 
 
Ligue 64 : A ce jour, malgré nos sollicitations, la Commission Ligue/U.F.O.L.E.P. qui doit évaluer la convention 2021 et 
aboutir à la signature de la convention 2022 ne s’est toujours pas réunie. Contrairement aux engagements pris par la Ligue 
en début d’année, la situation financière entre nos deux structures n’est pas assainie. En effet, aucune facture mensuelle ne 
nous a été transmise pour 2021 (elles devaient permettre une compensation des sommes dues antérieurement à 2021) et 
les factures 2021 n’ont pas été réglées (comprenant notamment le reversement des parts.  
Conformément aux échanges que Jean-Luc (Président) et Stéphane (Directeur) ont eu au Rassemblement du PRADET 
avec Arnaud JEAN (Président National U.F.O.L.E.P.) et Benoît BEAUR (D.T.N.A. en charge du suivi du réseau), un courrier 
va être adressé à l’U.F.O.L.E.P. Nationale pour les informer de la situation et solliciter une intervention. 

 
 
 
 
Pour le Comité Directeur, 
 

Le Président       Le Secrétaire de séance 

                          

   
 


